

	あい 愛 逢	第 24 号	特定非営利活動法人 愛逢 尼崎市小中島1-20-21 電 話 06-6493-1424 FAX 06-6493-1443 発行責任者 坂本敬子 発行日 2009年2月2日
---	-------------------	--------------	---

2009年 新しい事業を進めるにあたって

年あらためました。会員の皆さんにはご健勝にて新年をお迎えのことと存じます。昨年来続いている不況の風は、留まるどころか拡大の一途をたどっています。巷では、失業者が増える一方で、住む家までもなくした方々の現状が日々報道され、心が痛みます。

ほんの少し前まで国民総中流といわれ、浮き立っていた生活のスタイルや生き方までを見直す時期がきているのではないかと自身の生活を省みています。

一方でこのような時代だからこそ、特定非営利活動法人（NPO法人）の果たす役割は大きく、今後期待もされると予想しています。

愛逢では、次年度の新しい事業として、ホームホスピス「愛逢の家」の開設を目指しています。

愛逢の会員さんのご好意で家を借り受け

ることも決まり、夢を実現する足がかりが出来ましたので、開所に向けて準備をはじめます。

この事業は、会員の皆さんをはじめ地域の皆さんのご理解とご支援がなければ、運営できないと思っています。

今後あらゆる機会を捉えて、ホームホスピス「愛逢の家」の事業に取り組む姿勢や、趣旨、概要について、お話をさせて頂きたいと考えています。団体、グループ、個人どこにでも出かけていきます。お声かけよろしくお願ひします。

今年も皆さんとともに住み良いまち、暖かいまちを創っていきたいと、理事はじめスタッフ一同奮起してまいります。ご指導、ご協力よろしくお願ひいたします。

理事長 坂本敬子

福祉車両「ハッピーバード」が到着

現在使用している車1台が、廃車寸前の状態。すがる思いで読売テレビの「24時間テレビ」に7回目の挑戦。「内定」の通知にスタッフ一同思わず「やった～！」と大喜び。



1月30日に特別仕様福祉車両「ハッピーバード」（スロープ付き軽自動車）が到着しました。この紙面をお借りして募金いただいた皆さんに、お礼申し上げます。



愛逢のヘルパーを今年もよろしく！

皆さん、こんにちは。

昨年より、NPO愛逢のヘルパーのメンバーが数人増えました。そんな事もあり今まで年末年始、休めなかったヘルパーもいましたが、今回は交替で休みを取ることができました。ゆっくりと体を休め、新年への活力の

充電が出来ました。

利用者の皆さん、ヘルパー共々、平穏無事な年末年始を過ごせたことを嬉しく思います。今年も、NPO愛逢のヘルパーをどうぞよろしくお願ひ致します。

サービス提供責任者 中田 佳代子

♪♪ 新メンバーからのひとことあいさつ♪♪

ヘルパー2級講座の実習で愛逢と縁ができました。伊丹市から通勤しています。少し遠いのですが、愛逢のスタッフさん、ヘルパーさんたちのおかげで、楽しく仕事ができます。色々と勉強になることも多く、利用者さんとの関わり、仕事は楽しいです。まだまだ勉強中ですがよろしくお願ひします。
(貴島)

はじめまして、寺田大助です。配食は、今年で4年目です。ケーキ作りが得意なので毎年クリスマスシーズンになったら、お弁当に入れるケーキを心込めて作っています。ヘルパー2級の資格をとり、去年の9月から頑張っています。まだまだ未熟者ですが、これか

らも愛逢に貢献していってがんばっていきたいです。(寺田)

緊張感を持って笑顔で利用者さんと接していきたいと思います。よろしくお願ひいたします。(森)

資格を取ってすぐ、不安な中、介護の仕事を始めました。周りの人に助けられながら、充実感を味わいつつ励んでいます。これからもよろしくお願ひ致します。(杉野)

初めての事で不安もありましたが、体の続く限り、ガンバリたいと思います。(北村)



貴島さん



寺田さん



森さん



北村さん

今年も建国記念日の2月11日に口田中の丸橋公園で雪祭りが開催されます。

愛逢は恒例のあったかい豚汁と甘い市田柿を販売します。

皆さんおそろいで、お越し下さい。
待ってまーす！



「5周年記念餅つき、餅まき大会」を楽しむ

昨年の12月7日、ふれあいセンター前で「5周年記念餅つき、餅まき大会」を開催しました。餅まきは初めということもあり、多くの地元のお年寄りや子どもたちの参加がありました。餅まきの時には、大人も子供も2階からまかれるお餅を受けようと必死でした。餅まき担当の七福神の皆さん、よく似合っていましたよ。



尼崎「市民まちづくり交流会」

日時：2月22日（日）午前10時～午後6時

場所：聖トマス大学

主催：市民まちづくり交流大会実行委員会

共催：尼崎市

(第1部) ごった煮の活動発表会

(第2部) 尼崎の魅力発信

(第3部) ネットワーク交流パーティー

狙い：「わがまち尼崎をもっと良くしたい！」

「尼崎の良さをみんなに伝えたい！」

市民が誇れるまち・尼崎
市民まちづくり交流大会

さあ、尼崎を知ろう

2009/2/22(sun) 10:00 ~ 18:00 @ 聖トマス大学



ミッション(社会的使命)

私たちは多様な生き方が尊重され、

誰もが安心して暮らせる地域を作る為に、

仲間と支えあい(愛)、つなぎあ(逢)っていきます。

寄付金をいただきました

敬称略)

(期間：10月26日～12月31日)

酒井（尼崎市猪名寺在住） 匿名希望 5件 横山良幸 八木正己 の方々に
当会の趣旨にご賛同頂き、ご協力頂きましたことを厚くお礼申し上げます。

大人の川柳—4—

超人気連載のおとなの川柳が、臨時で復活しました。関係者に深く感謝いたします。
～おおきに!!～おとなの川柳も通算で4回目です。

「川柳なくして、景気回復なし！」

そこで一句 『給付金 唇同様 ゆがみ過ぎ』 …吉田茂も草葉の陰で泣いてるよ…

もう一句 『初詣 ホントの願いは 晴れ着美女』 …男の青春だね…

もう一句 『おふくろさん お世辞を言えば ペナルティ』 …月光仮面は怖い…

おまけに一句『墓の中 生まれて初の マイホーム』 …住み心地はどうですか?…

今日もどこかで“おとなの川柳” またお会いしましょう。さよなら。

<松ちゃん>



ホットタイム



、り冷たさが身に沁みます。お元気に越年なさいましたでしょうか。

昨年後半は世界的な大恐慌の煽りを受け、暗いニュースばかりでしたが今年は大変革して明るいニュースの聞ける年になることを願っています。暮れにニュースを見ていて心に残ったことの一つに、日比谷公園で仕事、家を失った派遣労働者の為のボランティアによる炊き出しが行われていました。食べに来られたAさんが暖かい食事に感激し、心まで暖まったと喜んでいました。そして来年の暮れには炊き出しの手伝いに来たい…と。Aさんの心根に私も暖かくなりました。Aさんにとって再出発のよい年であることを祈ります。

皆さんにとって今年が最良の年であることを念じております。

<淑女>

プルタブ集め（現状報告）

一昨年の秋から回収を始めた車いす用のプルタブ、
大分たまつたので事務局に初めて預けました。事務
局とは大阪市城東区にある「環公害防止連絡協議会」。
ここから「参加登録証」と「受領報告書」が届きまし
た。これを見ますと今回預けたのは123kg。車いす
1台との交換はなんとなんとアルミ800kg！！
気が遠くなるような話ですが、800kgを目指して
頑張りましょう。これからもよろしく。

